

GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 27 de enero de 2017

La pasada semana tuvimos conocimiento de que el servicio de comedor de unos de los centros escolares de Montequinto podría suspenderse, sin conocerse con claridad las causas de ello.

Afortunadamente se nos comunicó que se restablecía, ocupándose una empresa distinta de la que hasta el momento lo hacía.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Tenía este Ayuntamiento conocimiento de los hechos?
- ¿Ha comunicado la Junta de Andalucía qué ha motivado la suspensión del anterior servicio?
- ¿Ha quedado el problema totalmente solventado?

Portavoz Grupo Popular
M. Carmen Espada Rey

